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Dans le cadre de la rédaction d’un portrait sur Rose Ameziane et de son adaptation à
une ligne éditoriale, mon choix c’est porté comme média d’accueil sur le magazine Le
Monde. Fondé en 1944 par Hubert Beuve-Méry, Le Monde est un média généraliste et
indépendant qui définit sa ligne éditoriale comme reposant sur l'expertise,
l'investigation et la pédagogie. Le Monde défend des valeurs humanistes et
progressistes. Mon choix réside principalement sur l’orientation politique de gauche
du journal dans lequel il me paraissait intéressant de partager ce type de profil, Rose
Ameziane étant souvent traitée d’ « islamogauchiste ». 
Le choix du sujet du portrait se trouve également opportun dans le contexte actuel du
conflit israélo-palestinien et du climat de tension en France pour lesquels Rose
Ameziane fait parler d’elle de part ses prises de positions et la défense de ses idées. 
Par ses multiples casquettes (d’autrice, de journaliste ou encore de chroniqueuse),
elle s’illustre comme une femme engagée, une femme qui ose. Dans un pays pour
lequel les valeurs sont beaucoup remises en questions à notre époque, ce portrait
permet de les remettre en évidence. La liberté d’expression : celle qui n’a pas peur de
dénoncer l’ignominie du gouvernement, la bassesse de la politique  et de défendre des
questions humanitaires. L’égalité : sociale mais aussi celle d’une femme dont la parole
ne vaut pas moins que celle d’un homme. Et enfin la fraternité : en prônant une
politique réconciliatrice et des perspectives d’avenir d’une Nation unie.  En 591 mots,
mon article présente Rose Ameziane, une femme engagée dont  les débats sont des
combats. 
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                       Immigration, Islam ou encore identité Nationale : à l’heure où ses sujets
sont devenus récurrents dans le débat médiatique, Rose Ameziane s’impose dans les
débats et affirme sa position, celle d’une France réconciliée et unie. 

Présidente du Mouvement pour l’Emancipation des territoires (MouvTerritoires), chroniqueuse TV et
radio mais également autrice et journaliste, Rose Ameziane est connue pour son franc-parler et ses
prises de positions. En effet, celle qui a grandit dans le 92, de parents kabyles dont elle admire le
courage, et qui se présente comme colombienne (de Colombes) est désormais une habituée des
plateaux télévisés, s'interposant face à la haine. Elle interpelle notamment sur les conditions de vie et
le devenir des habitants des banlieues mais se positionne également sur des questions internationales
et de devenir commun. A travers son histoire et ses combats, Rose nous rappelle que l'identité
française est multiple.

Dans le débat médiatique, une position affirmée 

« Rien dans cette peur de l'autre, cette haine au nom de la différence ne nous dira ce que doit être une
véritable politique migratoire, digne et humaniste. Personne pour nous dire comment mieux accueillir.
Aucune réflexion sur l'immigration comme réalité historique, comme fait social, dont il nous faut à tout
prix optimiser les conditions. Aucune, non plus, sur la manière dont nous pourrions changer les
mentalités, rôle éminent du politique, celui de l'élévation du peuple. Le combat est-il donc perdu ?
Soyons-en certains : la défaite des idées passe par celle du courage. »

Habituée des plateaux télévisés, Rose Ameziane intervient dans le débat médiatique notamment sur
les questions récurrentes d’identité, d’immigration, ou encore d’Islam. Rose convoque les chiffres, les
études sociologiques, les faits afin de construire ses arguments au-delà de sa propre expérience de vie
et permettant ainsi de démonter les préjugés, lutter contre la xénophobie, combattre l’ignominie. 
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Rose Ameziane, la voix d’une justice pour tous  
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Rose Ameziane n’a pas peur d’exprimer ses convictions, même lorsqu’elles ne sont pas les bienvenues .
Son objectif : « combattre un racisme décomplexé sous couvert de solution politique ou de laïcité ».
Celle qui dit s’être construite au-delà du regard des autres, de leurs outrages et de la haine, a pourtant
bien conscience du sentiment d’humiliation des minorités oppressées. Cette même haine dont elle est
témoin décuple son envie de lutte et est même devenu le moteur de son combat.

A la force du cœur : L ’immigration en héritage, la Nation en partage.

C’est dans ce premier ouvrage paru le 08 février 2023 au édition du Rocher, que Rose Ameziane se
dévoile pour la première fois et se sert de son expérience pour défendre ses valeurs. 

« Je puise ma combativité à travers la combativité de mon bagage familiale. A travers les histoires des
pays d’origines de nos parents et à partir de leurs propres parcours personnels, on a puisé notre propre
force, notre propre audace. »

A travers sa trajectoire, elle insuffle aux lecteurs sa vision de la France, sa volonté d’une Nation et
défend une France forte par sa diversité. « A la force du cœur », c’est l’ offre d’ un récit de vie, d’un
regard sur la société, sur nos quartiers souvent marginalisés, c’est la parole de Rose mais aussi celle de
millions d’individus qui partagent ses convictions et ses perspectives d’avenir. « A la force du cœur »,
c'est comment on instaure nos témoignages dans la réalité de nos vécus, loin de fantasmes. C'est aussi
comment on retrouve le goût d'y croire encore et de s'engager pour nos idéaux, nos valeurs, notre
héritage. Une destinée qui, on l’espère, permettra le changement et inspirera sûrement qui croisera
son chemin, moi, vous, nous.


